

Antrag Nr. 22-O-01-0024

Grüne

Betreff:

Motorradstellplatz Luisenstraße für Motorräder zugänglich halten

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:

Der Magistrat wird gebeten, den Motorradstellplatz in vor der Luisenstraße 23 vor falsch parkenden Fahrzeugen, etwa mit Pollern, zu schützen.

Begründung:

Die gesamten Park- und Lieferflächen in der Luisenstraße, insbesondere zwischen Luisenplatz und Bahnhofstraße werden zu oft falsch beparkt. Das ist für legalen Parkvorgänge sehr ärgerlich. Der Motorradstellplatz kann durch eine geringe Anzahl an Pollern vor größeren, falsch parkenden Fahrzeugen (vorwiegend PKW) in seiner Funktion geschützt werden, ohne dass die legal parkenden Motorräder behindert werden.

Wiesbaden, 11.05.2022